

Bersinergi dengan Kelompok Tani, Mahasiswa KKN Kebangsaan Gelar Sosialisasi Pemilihan Benih



Mahasiswa KKN Kebangsaan melakukan sosialisasi pemilihan bibit dan benih berkualitas dengan kelompok tani Desa Garantung Kecamatan Maluku Kabupaten Pulang Pisau, Kalimantan Tengah. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Palangkaraya – Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan KKN Kebangsaan di Desa Garantung Kecamatan Maluku Kabupaten Pulang Pisau, Kalimantan Tengah, menggelar sosialisasi pemilihan benih dengan kualitas terbaik bersama kelompok tani setempat.

Mahasiswa Program Studi Agroekoteknologi Universitas Malikussaleh, Yoga Fransiscus Sipayung, menyebutkan kegiatan sosialisasi tentang pemilihan benih dan bibit berkualitas baik, bertujuan agar para petani yang ada di Desa Garantung cermat dalam memilih benih dan bibit tanaman, khususnya pada komoditi tanaman hortikultura.

“Petani di Desa Garantung hanya berpatokan pada pengalaman tanpa memperhatikan merek ataupun varietas dari benih atau bibit yang akan mereka budidayakan. Mengingat lahan pertanian di Garantung merupakan lahan gambut, maka perlu pengetahuan tentang benih dan bibit yang sesuai dengan kondisi lahan,” papar Yoga dalam keterangan tertulisnya, Sabtu (6/8/2022).

Bersama Eka Rusmawati dari Universitas Trunojoyo, Yoga memandu kegiatan pemilihan benih dan bibit berkualitas. Selain mereka berdua, juga ada mahasiswa lain yang sebagian besar berasal dari Universitas Palangkaraya. Mereka adalah Klinton Sahputra Sitorus, Selviana Evalina Saragih, Jepri Kurniawan, Ni Nyoman Mardiangsih, dan Syabantina Kirana Dewi dari Universitas Palangkaraya.

Kemudian, Noviana Safitri dari Universitas Negeri Semarang, Indri Rifina Putri dari Universitas Brawijaya, dan Dony Setiawan dari Universitas Musamus Merauke. Kelompok KKN Kebangsaan ini di bawah bimbingan dosen Dr. Tarita Aprilani Sitingjak.

Program sosialisasi pemilihan benih dan bibit unggul disambut antusias para kelompok tani Desa Garantung. Ketua kelompok tani, Siswanto mengaku pihaknya mendapatkan pengetahuan baru setelah mengikuti sosialisasi tersebut.

KKN Kebangsaan di Kalimantan Tengah berlangsung selama sebulan dari Juli – Agustus dengan mengangkat tema “Penerapan Falsafah Huma Betang Sebagai Perwujudan NKRI untuk Mendukung Pengembang Lumbung Pangan Menuju Kemandirian Nasional”.

Para delegasi dari Universitas Malikussaleh adalah Khaira Lulvita, Tamara Faradilla, dan Nova Safriyanti Hasibuan dari Fakultas Hukum. Kemudian Rizka Mumtiza, Fatima Udin, dan Rauf Vahrizal dari Prodi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Sementara dari Fakultas Pertanian adalah Aulia Utari, Rahayu, Try Fauzi Rahmansyah, dan Yoga Fransiscus Sipayung.

Ketua KKN Kebangsaan Universitas Malikussaleh, Zulkifli MH, mengingatkan mahasiswa untuk segera merampungkan program kerja karena sudah memasuki bulan Agustus dan kegiatan KKN akan berakhir. “Mahasiswa juga harus menyiapkan laporan KKN,” ujarnya. [ayi]

Baca juga: [Mahasiswa KKN Kebangsaan Garap Lahan Gambut](#)

Tanggal: 06 August 2022

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Nasional](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),